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Interrogazione a risposta immediata n. 4998 

 

 

 

Collegamento Pinzolo-Campiglio: ci sono problemi di sicurezza alla stazione di Plaza? 

 

Ora che la stagione estiva sta volgendo al termine si può affermare, senza velleità 

polemiche, che  per quanto riguarda il collegamento funiviario Pinzolo-Campiglio, rimasto 

chiuso nella sua prima estate, il Trentino non ha fatto bella figura. E’ evidente  che si tratta 

di un impianto per la mobilità complementare e non alternativa, con un impiego 

prevalentemente (e quest'anno esclusivamente) invernale, costato moltissimo ai contribuenti 

trentini. Tanto premesso si chiede  al Presidente della Provincia di Trento di conoscere la 

natura dei  problemi di sicurezza alla stazione di Plaza, imputabili alla vicinanza di uno dei 

rami del torrente Sarca, di cui hanno scritto abbondantemente i giornali e,  se questi 

problemi sono stati risolti, con quali opere e  con quali costi. Si chiede infine se tali pericoli 

erano già presenti al momento dell'inaugurazione nel dicembre scorso, presenti autorità, 

progettisti, costruttori e numerosi cittadini.. 
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